

La **Biblioteca de la Universidad Fernando Pessoa Canarias** es un servicio esencial y activo del sistema universitario al que pertenece. Ofrece una variedad de recursos bibliográficos y de información, espacios y servicios que, desarrollados en entornos activos, dinámicos y de la mano de las tecnologías de la información y comunicación, son la fuente para brindar las vías óptimas para el desarrollo del aprendizaje, el estudio, la investigación y las nuevas prácticas docentes en el ámbito de la educación superior en nuestra universidad.

Entre los servicios principales de la Biblioteca están la consulta bibliográfica, el servicio de préstamo de ordenadores portátiles y facilitar espacios de estudio cómodos para realizar las actividades académicas tanto en grupo como individuales.

## Distribución

La BUFPC se encuentra en el edificio universitario de Santa María de Guía, en la segunda planta del Edificio 1, con acceso directo al Área Docente.

La **Oficina de la Biblioteca**, ubicada a la entrada de la Biblioteca, es donde se encuentran custodiados los libros en papel que forman parte del patrimonio de la UFPC, donde se proporciona información y se brinda el servicio de préstamo tanto de libros como de ordenadores portátiles a todo alumno o PDI que lo precise. Aquí también resolvemos tus dudas, te damos información sobre los servicios que ofrecemos y recogemos sugerencias o quejas.

## Espacios de trabajo

La **sala principal** es amplia y luminosa, preparada con una capacidad de 144 usuarios, mesas con luz individual y conexión de red eléctrica para cargar los dispositivos. Esta área está destinada a aquellos usuarios que buscan trabajar de forma individual o necesitan realizar consultas relativas a bibliografía, préstamos, recursos científicos y otros servicios. Desde la Biblioteca, hay fácil acceso a los baños y las fuentes de agua.

## Salas de estudio

Además, se dispone de **salas privadas de estudio** (un total de 4), con aforo de 4 puestos por sala para que los alumnos estudien o realicen trabajos con tranquilidad. Estas salas tienen como objetivo principal facilitar el trabajo en equipo y la colaboración grupal,

están pensadas para fomentar la comunicación y el intercambio de ideas en un espacio adecuado para discusiones y proyectos colectivos.

### **Sala de ordenadores**

La **sala de ordenadores**, destinada a los alumnos de la rama de Comunicación, tiene como objetivo facilitar la dinámica de las asignaturas de Periodismo y Comunicación Audiovisual, así como cualquier otra actividad docente y académica que requiera del uso de las máquinas.

### **Sala de reuniones**

La **sala de reuniones** se encuentra cerca del Área Docente y provee un espacio adecuado para reuniones o cualquier actividad grupal que requiera de una zona cómoda y apartada sin molestar a los usuarios de la Biblioteca. En esta sala también pueden darse reuniones entre profesores y alumnos, como revisiones o tutorías. Tiene un aforo de hasta 16 usuarios.

### **Equipamiento**

Actualmente la Biblioteca cuenta con **dos** ordenadores portátiles de préstamo, así como los equipos de mesa de la sala de ordenadores destinados para cursos y clases.